
- 1 -

２０１６年１月２９日発行Ｎｏ．２０１５
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２１３９例会 報告（2016・1・22）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
７．クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画
８．点 鐘
９．ロータリーソング

近藤会長◆会長報告
１．先週の理事会報告を申し上げます。

まず、忘年家族会で皆様から寄せられました募金
と抽選会の売上金や寄付金の使途ですが、タイ･チェ
ンマイでのプロジェクト等の奉仕活動資金に充当す
ることに致しました。次に、 月 日 土 のＩＭの２ １３ ( )
登録についてですが、ホストクラブの桐生南ＲＣさ
んは全員登録、他 ＲＣは ％登録と桐生５ＲＣで４ ８０
決定しており、次年度ＩＭを開催するならば当クラ
ブが主催となります。従いまして再度例会で皆様に
登録をして頂くようお願いすることになりました。

％( 名)登録となりますよう、既に欠席で連絡さ８０ ５２
れた方には再考を、また懇親会だけの参加でも結構
ですので、ご協力を切にお願い致します。

２．アメリカ･サンディエゴで国際協議会が 月 日か１ １７
ら 日迄開催されており、 日に次年度のＲＩ会長２３ １８
ジャーム氏からＲＩテーマが発表されました。次年度

「 」 。のＲＩテーマは 人類に奉仕するロータリー です
幹事◆幹事報告 小林(惠)

。◇忘年家族会決算報告書を配布致しました
。◇ロータリー国際囲碁大会のご案内が届いております

◇桐生プリオパレスさんから現副総理･麻生太郎先生の
。 、講演会(無料)のご案内を頂きました お申込の際は

。講演会後の懇親会(有料)のご都合も明記して下さい
◇例会変更のお知らせ

桐生赤城ＲＣ 2/9 太田南ＲＣ 2/9
前橋北ＲＣ 2/15､2/29(休) 沼田ＲＣ 2/9

◇クラブ会報が到着しています
桐生赤城ＲＣ 1/12 桐生南ＲＣ 1/6､1/13

１１７０キロカロリー◆食事メニュー
煮込みハンバーグ､海老団子とほうれん草のスープ､香の物､
竹輪と若芽の酢の物､オニオンフライサラダ､白飯､カットケーキ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ １４ ８ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１７ ２ ７４.５８
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８８.３３ ７

□拠金委員会
加藤ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

２/１３(土)ＩＭへの参加をお願いします 近藤君
クラブフォーラム各委員長さんの発表ご苦労様です

東郷 君(庸)

後半も拠金委員会を宜しくお願いします 鳥嶋君
新木さん宜しくお願い致します 栗原 君(幸)

遅くなりましたが､あけましておめでとうございます｡
今年も宜しくお願いします 池末君､田﨑君
佐々木さん先月お世話になりました 浦野さん
例会欠席が続き申し訳ありません 松原君
前期は休みましたが後期は宜しくお願いします 乾君
阿左美さん先週はありがとうございました 髙森君
月曜日は雪の為小山駅からタクシーで大間々に来ま
した｡ ありました(涙) 野田君５０km
サッカーガンバレ 佐々木さん
中学校 の会長を受けることになってしまいましＰＴＡ
た 山形君
先週マルチプルフェロー３回目を頂いて 家住君
ニューヨークから帰って来た孫が群馬大学付属小学校に
合格しました｡春からピカピカの１年生です 新木君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
クラブフォーラム各委員長さんの発表ご苦労様です

近藤君､東郷 君､田﨑君(庸)

拠金委員長さんの発表にあわせて目標額を達成しま
す 東郷 君(学)

後半も拠金委員会を宜しくお願いします 鳥嶋君
遅れましたが本年も宜しくお願いします 松原君
気が向いたら 群テレ 見て下さい 浦野さん１/２６ ９:００
前期は休みましたが後期は宜しくお願いします 乾君
髙森さん色々お世話になります 井本さん
栗原秀一君先日はありがとうございました 髙森君

野田君ＳＭＡＰ解散しないって！ファンじゃないけどね
サッカーガンバレ 佐々木さん
色々とがんばります 山形君
昨日七五三木さんに山田申吾(日本画 号)の絵を渡２０
しました｡良い絵でした 家住君
ラグビートップリーグパナソニックの優勝を期待し
ています 花房君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
クラブフォーラム各委員長さんの発表ご苦労様です

髙森君､田﨑君
後半も拠金委員会を宜しくお願いします 鳥嶋君
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拠金委員長さんの発表にあわせて目標額を達成しま
す 東郷 君(庸)

昨日は大寒でした 東郷 君(学)

週末は雪の予報ハズれるとよいなぁ 野田君
雪はもうごめんです｡転倒に注意したいです 浦野さん
寒い日が続きます｡暖かい国からマンゴが届きました｡
小島さんありがとう 江原君
今日株を少し買ってみました 家住君
遅ればせながら本年も宜しくお願いします 松原君
宜しくお願いします 山形君
前期は休みましたが後期は宜しくお願いします 乾君
サッカーガンバレ 佐々木さん

の時に｢忘れられていた日本兵の軌跡｣を２/１３(土)ＩＭ
野村君話しますので是非出席して下さい

ラグビートップリーグ決勝戦パナソニック対東芝の
対戦楽しみです 花房君

河内君レゴブロックとユネスコの共同募金が決まりました

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

奉仕プロジェクト委員長

新木明夫

<前期活動報告>

活動報告に関しては、例会時に会長報告の中でなさ
れたり、詳細に我がクラブの会報にそれぞれ掲載され
ておりますので、此処では特長的だった活動を報告さ
せて頂きます。
【社会奉仕】では、 月 日に地域共同事業『東の里１１ ２２

を桃源郷に』の花桃１万本植樹事業に協賛参加致し
ました。その際、主催者より当クラブの植栽場所を
割り振って頂き 「桐生西ロータリークラブ植樹」と、
ポールを設置させて頂きました。この事業には是非
今後も継続して協賛して頂きたいと思います。

【職業奉仕】は、今年度より職業奉仕月間が１月に変
更になり、主な活動は後期になります。

【国際奉仕･友情交換】では、友好クラブの栃尾ＲＣを
訪問しました。今回も大変歓待して頂き、友好を深
める事が出来ました。副ＳＡＡの斎藤政治君にはマ
イクロバスの運転で大変お骨折り頂きありがとうご
ざいました。

【新世代奉仕･ローターアクト】は、会員増強を引き続
き努力しております。今年度は年度途中に会長･幹事

、 。･会計が変わりましたが 前向きに活動しております
また、アクター全員が群大の外国人留学生という事
もあり、ローターアクトと周囲に認識される様に、
活動に際しお揃いのＴシャツかトレーナー、或いは
ジャンパー等を作って着用したいと要望があり、現
在検討作業中です。

７【新世代奉仕･インターアクト】は、年度開始直ぐの
月 日に合同会議、 月 日に年次大会が開催され参４ ７ ２５
加しました。大間々高校では、 月 日には進路支７ １４
援講話が、 月 日の３日間にわたり就職試験８ ２５～２７
の模擬面接が行われ、ご協力頂きました会員の皆様
にはお忙しい中、誠にありがとうございました。特
に進路支援講話では、学校側の要請で介護施設や医

(学)療関係の従事者ということで、石戸会員と東郷
会員にお願いし、学校関係者からとても良い内容で

《次例会予告》
２月５日 (金 ) 外部卓話「日本の防衛」

自衛隊群馬地方協力本部長･防衛事務官 杉山 浩様

あったと好評を頂きました。
以上の通り、各担当共に計画された前期の活動を無

事に実施しました。
<後期活動計画>

年度初めの現況報告書に掲載しました『奉仕プロジ
ェクト委員会大日程』に従って後期も進めて行きたい
と考えております。
【社会奉仕】は、大きな活動は特にありません。
【職業奉仕】は、冒頭申し上げました施設優良職員表

彰を準備しており、来週の 日の例会で挙行致しま２９
す。各施設に受賞者をご推薦頂いており、本日担当
委員と小林幹事と私で、各施設にご挨拶に伺って参
ります。また職場訪問は 月以降に予定しております。４

【国際奉仕･友情交換】は、 月 日(土)に桐生５ＲＣ４ ２３
群大留学生交流会が予定されています。グローバル
補助金の現地訪問等は未定であり、決定次第お知ら
せ致しますのでその節はご協力をお願い致します。

【新世代奉仕･ローターアクト】は、 月 日(日)に年１ １７
次大会が開催され、栗原 担当と桐生西ＲＡ 名が(秀) ３
参加しました。また、 月に 名のアクターが卒業退３ ２
会予定ですので、より一層の会員増強を会員皆様に
お願いします。

【新世代奉仕･インターアクト】は、本年度も海外研修
の参加希望者が居りませんでしたので、 月の受入４
交流会の参加もありません。 月には大間々高校イ５

。ンターアクトとの合同例会を実施したいと思います
以上です。後期も皆様のご協力をお願い致します。

広報活動委員長

髙 森 勉

前期につきましては、本年度からＳＮＳ（フェイス
ブック）の活用を始めました。運用規則などが明確に
なっておりませんが、会員の皆様が地区の活動などへ
出向いた際に写真をお撮りいただき、ご自身でアップ
していただけるようにするなどして、更新頻度を高め
ることが可能かと思います。まだまだ勉強不足な点も
ありますが、委員の皆様と協力しながら改善していき
たいと思います。また、多くの皆様に活用いただくこ
とで、会員外の方々へも当クラブの活動が広報され、
会員増強の一助にもなるよう推進していきたく思いま
すので、ご協力をお願い致します。

また、ホームページ についても、事務局また（ＨＰ）
は委員が更新できるような仕組みにして、更新頻度を
高めて行くという目標があります。それには のリＨＰ
ニューアルが必要となり、服部委員と検討中です。予
算等の問題もあり、次年度 周年迄に繋げられるよう４５
努力する所存です。

雑誌「ロータリーの友」については、引き続き特集
記事などをピックアップし新会員さんにロータリー活
動を理解して頂くツールとして活用していきます。

クラブ会報も同様に粛々と継続して参ります。
どうぞ、前期同様、後期も宜しくお願い致します。

拠金委員長の発表内容は次号に掲載します
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